

OBJETIVOS DE LA INVESTIGACIÓN HIPÓTESIS

OBJETIVOS.

Como **objetivo principal** nos proponemos examinar la relación entre los estilos de apego informados por los adolescentes, los acontecimientos vitales y la sintomatología depresiva.

Como **objetivos secundarios** nos proponemos además:

Analizar la media de puntuación y la desviación típica del CDI en la muestra general n=312 y por género y cursos.

Examinar la incidencia de sintomatología depresiva igual o superior a 19.

Examinar la distribución por género y por curso de sintomatología depresiva igual o superior a 19.

Analizar la incidencia de ideación suicida y la relación con la sintomatología depresiva.

Analizar la incidencia de los cinco ítems de autoestima y su relación con la sintomatología depresiva.

HIPÓTESIS GENERAL.

La sintomatología depresiva en los adolescentes participantes en este estudio varía en función de la interacción entre los acontecimientos vitales positivos y negativos y con las dimensiones que constituyen la historia de apego con los padres; es decir con los factores de control y afecto materno y paterno respectivamente.

De esta hipótesis general se desprenden las siguientes hipótesis de trabajo o hipótesis secundarias.

Hipótesis secundarias.

La media del (i) nº de acontecimientos vitales positivos, (ii) acontecimientos vitales negativos, (iii) control materno, (iv) control paterno, (v) afecto materno y (vi) afecto paterno, difiere significativamente en la muestra de participantes de este estudio según su nivel de sintomatología depresiva.

Los sujetos con mayor sintomatología depresiva tienen una media significativamente diferente de i,ii, iii, iv, v, que los sujetos con menor sintomatología depresiva.

Los acontecimientos vitales interactúan con la dimensión de control y afecto materno y paterno.

Los adolescentes que informan de un vínculo seguro u óptimo (baja sobreprotección y afecto alto) se muestran menos vulnerables a los acontecimientos vitales estresantes.

Existe una relación significativa y positiva entre los estilos de afecto fríos y controladores, los acontecimientos vitales negativos y la sintomatología depresiva.

Las chicas presentarán mayor sintomatología depresiva que los chicos.

Los acontecimientos vitales positivos pueden reducir la presencia de sintomatología depresiva en los adolescentes.

Un acontecimiento vital negativo por excelencia (muerte del padre o la madre) no guardará relación significativa con la sintomatología depresiva hallada en los casos de la muestra, tal y como hemos encontrado en la revisión de la literatura.